



Chers membres de Boxe Canada,

Le conseil d'administration de Boxe Canada aimerait vous informer d'une décision importante que Boxe Canada a prise concernant son adhésion à l'Association internationale de boxe (AIB). À compter d'aujourd'hui, Boxe Canada mettra fin à son adhésion à la AIB pour devenir membre de World Boxing. Cette décision a été mûrement réfléchie et correspond à notre engagement à promouvoir les intérêts de la boxe au Canada et sur la scène internationale.

À mesure que nous avançons, Boxe Canada s'engage pleinement à apporter son soutien indéfectible aux efforts continus de World Boxing pour obtenir une reconnaissance provisoire du Comité international olympique (CIO) ainsi qu'une reconnaissance en tant que Fédération internationale (FI).

Nous tenons à souligner que cette décision a été prise après des délibérations méticuleuses du conseil d'administration de Boxe Canada et de nos provinces membres. Lors d'une réunion extraordinaire convoquée le mardi 1er août 2023, le conseil d'administration et les membres votants de Boxe Canada ont adopté à l'unanimité une résolution appuyant la présentation de notre demande d'adhésion à World Boxing. Cette décision souligne notre dévouement à la croissance et au développement de la boxe au Canada et notre engagement à faire en sorte que la boxe demeure une partie intégrante du programme olympique.

Nous apprécions votre soutien continu et votre compréhension alors que nous entamons ce nouveau chapitre pour Boxe Canada. Nous pensons que cette décision nous permettra de mieux concentrer nos ressources et nos efforts sur l'amélioration de la qualité et de la portée de la boxe au Canada et sur la performance des athlètes de notre équipe nationale au niveau international.

Nous vous remercions de faire partie intégrante de Boxe Canada et nous nous réjouissons de votre soutien continu dans notre quête d'excellence.

Au nom du conseil d'administration de Boxe Canada

Ryan O'Shea

President Boxing Canada